

La résidence Sainte-Agnès fête ses 30 ans



Publié le 18/06/2019 à 03:49



Vie locale, Montredon-Labessonnié

L'EHPAD Sainte-Agnès a fêté ses 30 ans samedi. Résidents, familles, personnels, élus et bénévoles étaient invités à célébrer cet anniversaire. L'histoire débute en 1986 avec la constitution d'une association de bénévoles afin de créer un lieu d'accueil pour les personnes âgées. Le 1er avril 1989, la maison de retraite Sainte Agnès ouvre ses portes avec 27 places, elle connaîtra 2 extensions, une rénovation et sera le 1er établissement du Tarn à ouvrir une unité protégée destinée aux personnes souffrant de maladies neurovégétatives. Désormais, la capacité d'accueil est de 65 lits. Une évolution que c'est largement accélérée depuis l'arrivée en 1999 de Mme Cluzel. «On a su s'adapter aux besoins de la population et nous continuons à le faire le plus rapidement possible» dit-elle en évoquant les futurs travaux d'agrandissement et de poursuivre : «Nous avons quelques chances d'être considéré comme un établissement de valeur. Même si c'est difficile, le but est d'assurer le bien-être des résidents et celui des personnels» La directrice remerciait toutes les équipes qui s'investissent, les professionnelles à ses côtés, les bénévoles de l'association, les résidents et leurs familles pour leur confiance. Elle laissait la parole à René Ancilotto, président de l'association Ages Sans Frontières gestionnaire de 5 EHPAD (Salvagnac, Briatexte, Touscayrats, Tauriac et Montredon). M. Ancilotto rappelait : «En 2014, ces établissements se sont associés pour faire face aux contraintes budgétaires, pérenniser l'emploi, favoriser les salariés et lutter avec force contre la marchandisation des personnes âgées.» Cinq ans plus tard, ces objectifs étaient atteints grâce à la formation des personnels, d'importants travaux de modernisation et les maisons partagées. Fidèle à la devise d'Ages sans frontière : «Faisons de chaque jour une belle journée», cet anniversaire se poursuivait par un délicieux buffet maison et un spectacle de cabaret.

<https://www.ladepeche.fr/2019/06/18/la-residence-sainte-agnes-fete-ses-30-ans,82627...> 27/06/2019